	СОГЛАШЕНИЕ

об организации прохождения стажировки

г. Москва
«____» _________ 20__ года

Федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего образования Первый Московский государственный медицинский университет имени И.М. Сеченова Министерства здравоохранения Российской Федерации (Сеченовский Университет), именуемое в дальнейшем «Университет», в лице проректора по учебной работе Т.М. Литвиновой, действующего на основании доверенности от 27 декабря 2016 г. №315/03.02-29/01, с одной стороны, и __________________________________________________________________________________,

именуемое в дальнейшем «Организация», в лице ________________, действующего на основании ________________________, совместно именуемые – «Стороны», заключили настоящий Соглашение о нижеследующем:

1. Предмет соглашения

1.1.
Стороны совместно договорились об организации прохождения стажировки в «Организации» специалистов Университета ____________________________________________. (ФИО, наименование должности)

2. Организация стажировки

2.1. Стажировку проходят лица, направленные Университетом, из состава научно-педагогических работников (далее – «Специалист» или «Стажирующийся»).

2.2. Стажировка проводится по месту нахождения «Организации» по адресу: ______________________________.

2.3. Стажировка организуется с ______________ по _______________.

2.4. Стажировка осуществляется на безвозмездной основе.

2.5. Прохождение стажировки осуществляется по индивидуальной программе, разработанной и утвержденной Университетом, по согласованию с руководителем «Организации». 

2.6. Руководитель «Организации» назначает каждому стажирующемуся консультанта из числа своих ведущих специалистов. 

2.7. По итогам стажировки Специалист предоставляет отчет руководству Университета.

3.Права и обязанности сторон по соглашению

3.1. «Организация» обязуется:

3.1.1. Обеспечить прохождение стажировки Специалиста в период, указанный в п.2.3 Соглашения.

3.1.2. Обеспечить Специалисту доступ к своим образовательным, техническим, _____________ ресурсам, для выполнения им Индивидуальной программы стажировки.

3.1.3. Предоставить право пользоваться учебными помещениями, компьютерными классами, лабораторным оборудованием и библиотеками, в порядке, установленном в «Организации».

3.1.4. Ознакомить Специалиста с новейшими технологиями и перспективами их развития в области соответствующей профилю Специалиста.

3.1.5. Обеспечить освоение Специалистом инновационных технологий, форм, методов и средств обучения в Организации.

3.1.6. Организовать изучение Специалистом зарубежного опыта в области _____________.

3.1.7. Способствовать улучшению языковых навыков Специалиста.

3.2. Университет гарантирует со стороны Специалиста:

3.2.1. Добросовестное отношение к выполнению порученных в рамках программы стажировки заданий. 

3.2.2. Бережное отношение к имуществу «Организации».

3.2.3. Соблюдение конфиденциальности информации, полученной во время прохождения стажировки. 

3.2.4. Соблюдение правил пребывания, установленных в «Организации».

4. Заключительные положения

4.1. Настоящий договор составлен в двух экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, по одному экземпляру для каждой из Сторон.

4.2. Договор вступает в силу с момента подписания и действует до полного выполнения Сторонами своих обязательств по настоящему договору.
	Agreement 

on organization of interning

Moscow
«____» _________ 20__ 

Federal State-Autonomous Educational Institution of Higher Training I.M. Sechenov First Moscow State Medical University under the Ministry of Health of the Russian Federation (Sechenovskiy University), hereinafter referred to as the “University”, in the person of its Vice-Rector for Academic Affairs Tatyana M. Litvinova , acting under the Charter, the Power of Attorney from December 27, 2016. №315/03.02-29 of one part, and __________________________________________________________________________________,

hereinafter referred to as the «Organization», in the person of ________________, acting under ________________________, together referred to as  – «Parties», have entered into this Contract on the following basis:

1. Subject of agreement

1.1.
The parties have agreed to organize a placement in the "Organization" for the University employees ____________________________________________. (Surname, given name, patronymic, position)

2. Organization of placement
2.1. Only faculty members and researches from the  University can have a placement (hereinafter – «Specialist»)

2.2. The placement is conducted at the “Organization” located at (the adress):______________________________.

2.3. The placement begins on ______________ and finishes on  _______________.

2.4. The placement is free of charge.
2.5. The placement is individually tailored, developed and approved by the University, in cooperation with the Head of the "Organization."

2.6.  The Head of "Organization" assigns a supervisor for each trainee from its leading experts.

2.7. At the end of the placement the “Specialist” reports to the University administration.
3. Rights and obligations of the Parties

3.1. The “Organization” is obliged:

3.1.1. Provide a placement for the “Specialist” in the period specified in the Paragraph 2.3 of this Agreement.

3.1.2. Provide  the “Specialist” with an access to educational, technical, ______________ resources necessary for the performance of the placement program

3.1.3. Provide an access to study areas, computer classes, laboratory equipment and libraries, under the regulations of the "Organization". 

3.1.4. Introduce the “Specialist” to the latest technologies and their development trends in the relevant field.

3.1.5. Train the “Specialist” in innovative technologies, forms, methods and ways of education in the “Organization”.

3.1.6. Introduce the “Specialist” to the best world practices in the field of ________________.

3.1.7. Promote communicating in foreign language.

3.2. The “Specialist” is obliged to:

3.2.1. Perform the activities of the placement program with due diligence.

3.2.2. Keep the property of "Organization” safe.

3.2.3. Keep the confidentiality of information obtained during the interning.

3.2.4. Compliance with the rules of residence at the “Organization”.
4. Final provisions

4.1. This Agreement has been drawn up in, in two counterparts each having equal power, one counterpart for each party.

4.2. The Agreement shall enter into force upon its signature and it is valid until the Parties perform their obligations under this Agreement 



	5. Реквизиты и подписи сторон

«Университет»                                                       
Адрес: Трубецкая ул., д. 8, стр. 2
119048, Москва, Россия

ИНН 7704047505
ОГРН 1027739291580
__________________________Т.М. Литвинова    
 «Организация»
  Адрес:

__________________________                      
	5. Details and signatures of the parties

«University»                                                            Address: Trubetskaya str., 8, b. 2

 119048, Moscow, Russia  

TIN 7704047505

OGRN 1027739291580                                                                       

_______________________ Тatyana M. Litvinova                              

“Organization”

“Address”

____________________________



